

COMUNICADO DE PRENSA

ENCE REPARTIRÁ UN DIVIDENDO DE 30 PENETAS POR ACCIÓN CON CARGO AL EJERCICIO DE 1998

Madrid, 21 de junio de 1999.- La Junta General Ordinaria de Accionistas de ENCE, celebrada hoy en Madrid, ha aprobado un dividendo bruto de 30 pesetas (0,18 €) por título con cargo al ejercicio de 1998, en linea con la política de continuidad de retribución al accionista.

En un contexto de precios de la pasta muy bajos, en 1998 el Grupo obtivo 416 MPTA de beneficio −2,5 M€- y unos ingresos consolidados de 43 481 MPTA −261,3 M€. En 1998 la actividad forestal-maderera comenzó a mostrar sus efectos amortiguadores en los valles de precios de la celulosa.

La División Forestal aumentó sus ingresos un 16% y mejoró sus márgenes en 2,3 puntos. Las inversiones forestales se mantivieron al ritmo de 3.000 MPTA/año, lo que permitirá triplicar la producción de madera en la segunda mitad de la próxima década. Se adquineron 4.200 mievas hectáreas y se forestaron otras 6.100, captándose recursos financieros específicos.

A finales del ejercicio se produjo la adquisición de CEASA, que consolida el liderazgo de ENCE, tanto en el mercado forestal ibérico como en el segmento de pasta de eucalipto en Europa, con una capacidad de producción de 825,000 toneladas y una cuota del 24%.

A la espera de la entrada en funcionamiento del proyecto CENER en la fábrica de Huclva a finales de 1999, que permitira la producción de 1 millón de MWh/año, la producción de electricidad aumentó un 10% hasta 397,000 MWH. La filial química FLN OSA aumentó su facturación un 21% hasta 2,390 MPTA − 14,5 M€-.

Las actuaciones de 1998, que han propiciado otras adicionales en el año en curso, permitirán completar el diseño del proyecto ENCE, una empresa forestal ibérica y americana, transformadora integral de madera. Con ello, sin desdeñar la positiva ciclididad del negocio pastero, se conseguirá una rentabilidad de mayor calidad, apoyada en un potente negocio forestal maderero y en la generación de energía eléctrica. La dimensión del trupo, que es hoy ya más de un 50% mayor de la que tenía a mitad de la década que acaba, seguirá creciendo en la medida en que fructifique la inversión forestal de estos años.

En linea con esta estrategia el Grupo entró este año en una nueva linea de actividad de transformación maderera (la utilización de las maderas grucsas en proyectes de desenrollo y aserrío), con la creación, con socios locales, de la empresa "Eucalipto de Pontevedra, S.A..

Departamento de Comunicación